

Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda:

# “Estamos en un momento clave para aprovechar la oportunidad del hidrógeno”

● La subsecretaria participó en Punta Arenas en el encuentro internacional organizado por el BID sobre desarrollo territorial, instancia que reunió a 30 autoridades provenientes de Chile, América Latina y el Caribe.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Más de 30 autoridades provenientes de Chile, América Latina y el Caribe, se reunieron en Punta Arenas, capital de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, para un diálogo de intercambio de conocimiento y experiencias en temáticas relacionadas a crecimiento económico, planeación territorial, ciencia, tecnología e innovación para el desarrollo económico, además de materias vinculadas a oportunidades de empleo y necesidades de formación.

El evento se denominó “Liderazgo local e innovación para el desarrollo territorial resiliente en América Latina y el Caribe” y fue organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con el apoyo del Gobierno Regional y el Ministerio de Hacienda.

## Subsecretaria

Al cierre de esta actividad, la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, declaró: “Nos vamos de este encuentro con ideas nuevas de cómo perfeccionar políticas e instrumentos de política pública para un desarrollo territorial más resiliente a los desafíos que implica generar mayor bienestar para las personas que los habitan, en un contexto fiscal exigente, de diversificación productiva acelerada por las tecnologías y la transformación verde, que traen más digitalización y obligan a la innovación permanente”.

Agregó que “estamos en un momento clave que nos llama a aprovechar la gran ventana de oportunidad que significa las energías renovables, hidrógeno verde, la minería limpia competitiva y ambientalmente sostenible; al desarrollo de la industria del litio; al turismo y la economía digital, considerando tres ámbitos que fueron relevados en las conversaciones de jornada: capacidades institucionales, tecnologías y desarrollo productivo e inversión”.

bitos que fueron relevados en las conversaciones de jornada: capacidades institucionales, tecnologías y desarrollo productivo e inversión”.

## Gobernador Flies

El gobernador, Jorge Flies, señaló que “los temas que tratamos acá son de crecimiento inclusivo, de transformación y adaptación, cambio climático y energía, la formación para este cambio de nuestra gente y de las nuevas generaciones. Y esa experiencia es fundamental conversarla entre las partes”.

## Alcalde

Posteriormente el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, sostuvo que “estamos acostumbrados a recibir muchas visitas internacionales, pero ésta es una demostración que nuestra ciudad se vincula con el mundo. Hay algo que nos une, que es justamente trabajar por el bien común”.



El evento se realizó en el Hotel Dreams de Punta Arenas.